# Brandbergerblattl

# Großglockner 3.798m



Ein Gipfelsieg auf dem höchsten Berg Österreichs ist etwas Besonderes. Noch schöner ist es, wenn sich 4 Generationen das Ziel setzen, den Großglockner zu besteigen.

Lorenz Hauser hat dies mit seinen 2 "Onkels" Dominic und Dennis, seinem Opa und seinem Uropa versucht. Bis zur Erzherzog Johann Hütte auf 3.454m konnten sie gemeinsam wandern, dann entschied sich der 86-jährige Uropa, dort zu warten. Die restliche Truppe konnte den Gipfelsieg auf 3.798m feiern.

Herzliche Gratulation, vor allem dem 12 jährigen Lorenz! Starke Leistung!



Sommerpause, nächstes Blattl am 3. August 2017

## Musikkapelle Brandberg

Die Platzkonzerte finden auch in diesem Sommer wie in den letzten Jahren jede Woche gewöhnlich am Dienstag um 20.15 Uhr statt. Bei unserem ersten Konzert am 11. Juli 2017 gibt es ab 19.00 Uhr auch Zillertaler Krapfen!

In der ersten Augustwoche wird das Konzert allerdings am Freitag, den **4. August 2017** stattfinden. Auch



bei diesem Termin wird es wieder Zillertaler Krapfen geben. Wenn es das Wetter zulässt, wird zusätzlich schon ab 19.00 Uhr der "Zillertaler Gipfelwind" die Besucher musikalisch begrüßen und auch noch nach dem Konzert zur Unterhaltung und zum Tanz aufspielen!

Dazu möchten wir euch schon jetzt alle herzlich einladen!

#### KLINGENDES BRANDBERG

Eine ganz besondere volksmusikalische Veranstaltung wird am Donnerstag, den **20. Juli 2017** um 20.15 Uhr bei unserem Pavillon stattfinden. In einem abwechslungsreichen Programm wird der Männergesangsverein Mayrhofen unter der Leitung von Hans Rainer, die Stualausmusig, das "Rainer Quartett" und die Brandberger Bläser Tiroler Volksmusik in ihren verschiedensten Formen präsentieren.

Durch das Programm führt mit informativen Beiträgen und Anekdoten Burgi Huber.

Der Tourismusverband Mayrhofen, gemeinsam mit unserer Musikkapelle laden dazu herzlich ein!

### **Neue Mittelschule Mayrhofen**









Für **Stock Moritz**, **Eberharter Christina**, **Sporer Carolin** und **Laura** geht es nun weiter in der Neuen Mittelschule in Mayrhofen, wir wünschen schöne Ferien und ab Herbst alles Gute an der NMS-Mayrhofen.

## Abschlüsse der Neuen Mittelschule

Heuer beenden 2 Schüler die NMS Mayrhofen und haben neue Pläne für die Zukunft. Weissenbacher Hannes und Hofer Julian - Polytechnischer Lehrgang in Mayrhofen.



